Verleihung Science-Award 2017

Die erste wissenschaftliche Auszeichnung im Fachbereich Anti Aging Medizin und Prävention

René Bläuer

Der SSAAMP Science-Award wurde anlässlich des SSAAMP Jahreskongress vom 11. März 2017 erstmals verliehen. Frau Luisa Mathieu aus Bern ist die stolze Empfängerin des ersten SSAAMP Science-Award. Der Titel ihrer siegreichen Studie lautet "Impact of illness perceptions on biofunctional age in overweight and obese people" (Einfluss der Erkennung von Krankheiten auf das bio-funktionale Alter bei übergewichtigen und fettleibigen Menschen). Die von der Doktorandin von Frau Prof. Petra Stute aus der Frauenklinik des Berner Inselspital eingereichte Arbeit verdiente von der gestrengen Fachjury mit Abstand die höchste Bewertung.

Auch in Zukunft sollen herausragende Wissenschaftler und ihre Arbeiten in den Fachbereichen Anti-Aging und Prävention ausgezeichnet werden. Die Swiss Society for Anti Aging Medicine and Prevention (SSAMP) will damit die zielgerichtete Forschung auf einem noch verhältnismässig jungen Spezialgebiet nachhaltig fördern.



v.li. Frau Prof. Dr. med. Petra Stute (Frauenklinik Berner Inselspital), Frau Luisa Mathieu (Gewinnerin), Dr.med. Simon Feldhaus (Präsident SSAAMP)

FORTBILDUNGEN 2017 BETTER AGING SSAAMP
THEMEN/TERMINE SIEHE WEBSITE AU PREMIER, ZÜRICH

Am hochkarätigen Kongress

Die Verleihung der neuen Auszeichnung erfolgte im Rahmen des SSAAMP Jahreskongress. Diese fachlich hochklassige Veranstaltung fand nun bereits zum 14. Mal statt und war auch in diesem Jahr wieder ausgebucht. Im Zürcher Metropol, einem der schönsten neu-barocken Gebäude im Herzen der Stadt, trafen sich die führenden Experten zu einem anregenden und inhaltsreichen Meeting. In stilvollem Ambiente wurden die neuesten Erkenntnisse sowie der letzte Stand der Forschung vorgestellt und erörtert. Diesmal konnten mit den Professoren Russel Reiter, Marty Pall und J. Mark Cline gleich drei angesehene Gastreferenten aus den USA verpflichtet werden. Weitere Spezialisten aus Deutschland und der Schweiz rundeten das vielfältige Programm ab. Natürlich nutzten die zahlreich anwesenden Mitglieder und Gäste die einzigartige Gelegenheit, ihren Horizont bei einem lebhaften Erfahrungsaustausch mit anderen ausgewiesenen Fachkräften zu erweitern.

Bestreben des Anti-Aging

Die SSAAMP setzt sich für die Erhaltung einer hohen Lebensqualität bis ins Alter ein. Dabei geht es nicht primär darum, das Leben zu verlängern, sondern um das positive Beeinflussen des Alterungsprozesses auf wissenschaftlicher Grundlage sowie die konsequente Prävention altersabhängiger Erkrankungen. Die Schweizer Fachgesellschaft wird von namhaften Vorstandsmitgliedern begleitet und umfasst ein spezialisiertes Netzwerk bestehend aus Ärzten, Apothekern, Drogisten, Therapeuten sowie anderen medizinischen Fachkräften. Die Aktivitäten der SSAAMP reichen von Weiterbildungsseminaren und Informationsveranstaltungen bis zum bereits erwähnten Jahreskongress. Auf diese Weise erhalten die komplexen Themata des Better-Aging und der Prävention eine konstruktive, fruchtbare Plattform.

SSAAMP – Swiss Society for Anti Aging Medicine and Prevention Industriestrasse 3 6345 Neuheim/Zug | Schweiz www.ssaamp.ch